
 

 

Requerimento n°                    394   /11 
De Informações 

 
 

“Informações sobre disponibilizar 
nutricionista para a Casa do 
Diabético, referente à Indicação 
nº 2300/2010”. 
 
 

Considerando que, este Vereador compareceu na 
homenagem ao Dia das Mães Diabéticas no último dia 30/05/2011, 
onde foi questionado por vários portadores de diabetes em relação a 
Indicação nº 2300/2010, a respeito da disponibilização de nutricionista 
para a Casa do Diabético, pois é muito importante uma alimentação 
balanceada e saudável para a recuperação destas pessoas e mantê-las 
com qualidade de vida.   

 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
 
1 – Existe um Projeto sobre a participação de nutricionista 

na Casa do Diabético? 
 
2 – Se positivo como está sendo desenvolvido este projeto?  
 
3 – Se negativo há possibilidade de se iniciar um Projeto 

neste sentido, pois seria fundamental para estas 
pessoas, e se for possível há previsão de início? 

 
4 – Outras informações que julgar necessária.  
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de junho de 2011. 

 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


